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A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag.Frieser, Dr.Brinek 

und Kollegen 

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend die Auftragsvergabe an Autoren durch das Burg

theater 

Im Rahmen des Burgtheaterstreitgespräches am 27.11.1988 hat 

Direktor Peymann als eine Form der Kunstförderung die Vergabe 

von Auftragswerken an Autoren durch das Burgtheater genannt. 

Auf Anfrage aus dem PUblikum war Burgtheaterdirektor Peymann 

allerdings nicht bereit bekanntzugeben, welche Autoren für 

derartige Stücke Aufträge erhalten hätten. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport folgende 

A n fra g e 

1.) An welche Autoren wurden seit Beginn der Direktion 

Peymann vom Burgtheater AUfträge für die Abfassung von 

Stücken vergeben? 

2.) Wurden derart in Auftrag gegebene Stücke bereits fertig

gestellt? 

Wenn ja, welche? 

Welche wurden davon bereits und wie oft aufgeführt? 

Welche Einspielergebnisse wurden dabei erzielt? 
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3.) Falls noch nicht alle derartigen Stücke fertiggestellt 

sind, wann ist mit der Aufführung zu rechnen? 

4.) Welche Mittel wurden bisher für derartige AUftragswerke 

aufgewendet bzw. welche Kosten sind aus den bisher in 

Auftrag gegebenen Werken für das Burgtheater zu erwarten? 
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